

# SAINT-JEAN-DU-GARD INAUGURE SON NOUVEAU BUREAU D'INFORMATION TOURISTIQUE

Installé depuis 2017 au sein de Maison Rouge – Musée des Vallées Cévenoles, le point d'information touristique de Saint-Jean-du-Gard a officiellement retrouvé son emplacement passé, place Rabaut Saint Étienne, à l'occasion d'une cérémonie d'inauguration ce vendredi 28 mars, en présence du maire de la commune, Pierre Aiguillon, du maire d'Alès et Président d'Alès Agglomération, Christophe Rivenq, et du 1<sup>er</sup> vice-président d'Alès Agglomération délégué au tourisme, Max Roustan.

C'est sous un beau soleil et un ciel bleu, devant une foule de curieux, habitués et même randonneurs de passage, que les trois élus ont célébré cette "nouvelle étape", d'après les mots du maire Pierre Aiguillon. Pensé pour redonner "plus de visibilité et sa centralité" au service d'information touristique, cet office flambant neuf a bénéficié de travaux de rafraîchissement et d'adaptation lors des derniers mois.

Au programme, la conception d'un espace ad hoc permettant le meilleur confort de travail des personnels d'accueil comme des visiteurs, une accessibilité pensée pour le plus grand nombre, un espace nécessaire de stockage, rénovation électrique et des peintures ou encore préservation des éléments décoratifs présents dans le local.

Avec cette relocalisation, l'office de tourisme entend se positionner au plus près des flux touristiques, tout en assurant un accès facilité pour la population locale. En rapprochant le point d'information des services de transport et des axes majeurs de circulation, à l'image du célèbre chemin de Stevenson (GR70), celui-ci devient un véritable pôle d'entrée pour les visiteurs souhaitant découvrir Saint-Jean-du-Gard et ses alentours.

"Fruit de la collaboration nécessaire entre les communes" selon Christophe Rivenq, ces travaux, financés par Alès Agglomération via la SPL, et cette inauguration vont aussi dans le sens d'un tourisme en forte hausse. Selon les données de fréquentation de l'Office de Tourisme de Saint-Jean-du-Gard, ce sont près de 10 000 visiteurs qui ont été recensés en 2024, soit une hausse de 7% par rapport à 2023. À l'approche de la saison estivale, l'inauguration de ce nouveau Bureau d'Information Touristique de Saint-Jean-du-Gard incarne la volonté de l'agglomération de préserver un "tourisme de proximité, de qualité et durable".

## Bureau d'Information touristique de Saint-Jean-du-Gard

### Adresse

Place Rabaut Saint Étienne,  
30270 Saint-Jean-du-Gard

### Téléphone

04 66 85 32 11

## Horaires

- 1<sup>er</sup> au 30 avril et 15 août au 30 septembre :  
mardi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h
- 1<sup>er</sup> mai au 15 juillet :  
mardi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h30
- 15 juillet au 15 août :  
mardi au vendredi de 9h à 13h et de 14h à 18h